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第５次生駒市総合計画について（答申）  
 
 

平成２５年４月８日付け生企第１号で諮問のあった第５次生駒市総合計画に

係る、諮問事項１及び諮問事項３について慎重に審議を重ねた結果、下記のと

おり取りまとめましたので答申します。  
本審議会においては、総合計画を構成する各計画を役割から位置付け、計画

の構成や計画期間等について審議を行うとともに、平成２４年度末時点におけ

る前期基本計画の進捗状況について目指す姿の実現状況を見極めるよう、指標

の動向や市民、事業者の実感度、行政を中心とした市民、事業者等それぞれの

役割分担状況を検証し、分野ごとに審議を行いました。  
今後、後期基本計画の策定に当たっては、本市における基本計画の役割と位

置付けを十分踏まえた上で、４年間にわたってこれまで進行管理してきた前期

基本計画の検証結果を新たな計画に大いに反映されるよう要望します。  
 

記 
 

答申事項１ 
別添「本市の総合計画のあり方について」  

 
答申事項３ 

別添「平成２４年度生駒市総合計画進行管理検証報告書」  

［資料１］ 


